

El regidor de ERC quiere que ésta determine si hubo delito en la retirada del anuncio de su negocio

Barcons lleva a la fiscalía el conflicto del minibús

JORDI ABAYÀ

La polémica retirada de un anuncio del minibús de Bigues i Riells sigue coleando dos meses después. Ahora el promotor de aquel anuncio que rezaba “*Per a la gent gran... independència!*”, el propietario del Hotel Molí de la Torre y regidor de ERC, **Carles Barcons**, ha decidido adoptar la vía de los tribunales. El pasado día 12 de enero, según explica el mismo, ha presentado un escrito ante la fiscalía para que sea ésta la que determine si la retirada del anuncio por parte del Ayuntamiento tuvo un carácter delictivo. Concretamente, piensan que la retirada de este anuncio podría ser tipificado como un delito de prevaricación que es lo que se produce cuando un funcionario público adopta una resolución injusta a sabiendas. La presentación de la denuncia ante la fiscalía, según explica el mismo Barcons, se hace después de que los abogados le desaconsejaron presentar algún tipo de contencioso contra el Ayuntamiento o el alcalde, **Joan Moreno**.



El minibús ya hace más de un mes que presta su servicio

Según Barcons, sus abogados le han manifestado que “*No encontraremos ningún juez que, pese a tener la razón, nos la dé*”.

Como ya explicó esta revista cuando se produjo el incidente, el Ayuntamiento de Bigues i Riells quiso hace unos meses poner en

marcha un nuevo servicio consistente en la puesta en marcha de un minibús para la gente mayor de la población. La idea era costear este servicio mediante inserciones publicitarias en el exterior del vehículo, por lo que se contactó con diferentes empresas que pudie-

DESESTIMADO

Barcons ha desestimado presentar una denuncia contra el Ayuntamiento después de valorar sus escasas posibilidades de éxito.

ran estar interesadas, entre ellas el Hotel Molí de la Torre. La empresa de Barcons decidió insertar este anuncio con el lema “*Per a la gent gran... independència!*”, que inicialmente fue aceptado por la empresa gestora Visiocom Minibús SL. Sin embargo la empresa había suscrito un convenio con el Ayuntamiento en el que se excluían los anuncios de partidos políticos y desde el gobierno local se entendió que el anuncio entraba de lleno en esta categoría y ejerció su derecho de vetarlo. Barcons y el Ayuntamiento abrieron negociaciones sobre el cambio del lema del anuncio que no prosperaron. Hubo hasta cuatro propuestas, todas las cuales incluían la palabra “independencia”, lo que seguía dando carácter político al anuncio, según el gobierno local. Finalmente, el Ayuntamiento decidió zanjar la cuestión, que mantenía paralizada la puesta en marcha del nuevo servicio, y sustituir el anuncio perdido por otro de carácter alusivo al servicio que se prestaba. ❖

VALLÈS

Inaugurado el vial entre Can Fabrer y Can Barri

BIGUES I RIELLS. El pasado jueves por la mañana quedaba oficialmente inaugurado el vial que une los barrios de Can Fabrer y Can Barri con un acto al que asistieron técnicos municipales y representantes políticos del Ayuntamiento. Este nuevo vial ha sido acondicionado para mejorar la movilidad y la seguridad en el camino que enlaza ambos barrios. Un camino que hasta ahora “*era muy peligroso*”, tal y como reconoció el alcalde, **Joan Moreno**. Por este motivo, el camino se ha ensanchado y asfaltado, dando lugar a una calzada de seis metros de anchura por donde pueden circular vehículos en ambos sentidos. El vial, de 275 metros de longitud, cuenta también con cunetas de hormigón en ambos lados de la carretera para facilitar la recogida de agua. Con esta actuación se ha mejorado un tramo viario que, según fuentes municipales, soporta un elevado volumen de tráfico a diario. **RdV**

3000 euros para los damnificados de Haití

LES FRANQUESES. El Ayuntamiento de les Franqueses ha decidido hacer una donación de 3.000 euros en respuesta a los efectos del devastador terremoto en Haití del pasado martes 12 de enero. La aportación se hará a través del Fondo Catalán de Cooperación al Desarrollo, que ha hecho una llamada

a los ayuntamientos e instituciones supramunicipales a sumarse al proceso de reconstrucción y soporte a la población damnificada.

Paralelamente, el Ayuntamiento lanza un mensaje solidario delante de una catástrofe tan enorme que ha provocado miles de muertos e incontables pérdidas materiales. **XB**

El Gobierno afirma que las oliveras son gratuitas

LES FRANQUESES. El Ayuntamiento de Les Franqueses del Vallès incorporará gratuitamente 25 oliveras que serán plantadas en los diferentes pueblos del municipio.

Hace unos días el Grupo Municipal de CiU criticó al Consistorio por el coste de las mismas que situó en 60.000 euros y afirmó que se costearían con los fondos públicos.

Una vez aclarado que el coste de las oliveras recaerá en las empresas que urbanizan la zona donde se plantan y no en el propio Ayuntamiento, el alcalde **Esteve Ribalta** ha comentado que “*se están haciendo actuaciones muy positivas para el pueblo y es un error ir sistemáticamente en contra*”, respondiendo así a las declaraciones hechas por CiU. Serán unas 25 en total, de las cuales 20 se plantarán eventualmente y las 5 restantes irán a la plaza España del Barrio de Bellavista en un plazo breve. **XB**

Xavier Solanas